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В каждой школе начало учебного года ознаменовалось каким-то событием. В гимназии
№1 – тем, что количество учеников в здании по ул. Красноармейской увеличилось на
пять классов. В школе №11 - 70-летним юбилейный началом учебного года. Кстати, в
этом году на базе школы сформирован космический класс, который войдет в ряды
кадетского братства.

  

Добавим, что с этого года в общеобразовательных учреждениях произойдут изменения.
Напомним, министр образования и науки Ольга Васильева обозначила приоритеты:
социальное положение учителей, возвращение в школу воспитания, отказ от понятия
образовательной услуги, которое привело к потребительскому отношению общества к
школе, а также усиление роли профориентации, особенно в старших классах. А еще в
ближайшее время обещают вернуть в школу и оценку за сочинение.

  

А чтобы дети больше времени проводили с родителями, все школы постепенно перейдут
на пятидневку. Правда, это не коснется 10 и 11 классов. Правда, по плану минобрнауки
от второй смены все школы должны отказаться только к 2025-му году. Также с этого
года запущена государственная программа строительства и модернизации школ,
рассчитанная на 10 лет, деньги в регионы уже пошли.
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